



A inicios de este mes, un grupo de hackers atacó un sistema de cómputo gubernamental que interactúa con el sitio Healthcare.gov, dejando expuesta la información sensible de alrededor de 75 mil personas, según informaron el viernes las autoridades.

Los centros para Servicios Medicare y Medicaid (CMS), anunciaron lo sucedido la tarde del viernes, en un horario en que las agencias suelen dar a conocer comunicados desfavorables.

Los hackers apagaron el sistema y los técnicos trabajan para poder hacerlo funcionar antes del 1 de noviembre, cuando comienzan las inscripciones para la compra de seguros de gastos médicos bajo la Ley de Cuidado de Salud Asequible, conocida también como Obamacare. Alrededor de 10 millones de personas cuentan con dicho seguro.

El sistema atacado es utilizado por agentes y corredores de seguros para inscribir directamente a los clientes. Todos los demás sistemas de inscripción funcionan normalmente.

«No le pasó nada al sitio web» utilizado por el público en general, afirmó Johnathan Monroe, portavoz de los CMS.

Aseguró que se le informó a la policía federal y se dará aviso a los clientes afectados y se les ofrecerá protección para conservar su salud crediticia.